

しゃわせ

令和7年 6月 2日発行

自然教室を終えて



「みんなで『協力』しよう！ 一人一人が『メリハリ』をつけよう！『全力』で楽しもう！」の学年スローガンを掲げ、自然教室を無事に終了することができました。21日には、班員とコマ図を頼りに、国立吉備青少年自然の家の豊かな自然を感じながらウォークラリーをしました。ウォークラリー後半からの降雨により、ゴール前に中断せざるを得ず大変残念でしたが（私は晴女で、大きな行事に雨が降ることが滅多になかったのでショックでした）生徒たちは悪天候にも負けずに頑張って活動しました。続けて、思い思いにオリジナルデザインの焼き板制作をしました。夜は、学年全員でレクリエーションを楽しむ時間がもてました。22日は、晴天の中、野外炊事を行いました。牛丼が上手にできた班、失敗した班、様々でしたが、どの班も協力して準備や調理をし、鍋がピカピカになるまで磨き、片付けまでていねいに取り組みました。男女とも、宿舎の部屋掃除がよくできており、点検時には職員の方に褒めていただけました。ただ全てがよかつたわけではありません。直さなければいけない点もあります。しかし1年生にとってはこの自然教室がゴールではありません。むしろスタートです。ここで出た課題を、どう今後の生活で改善していくかが大切になります。自然教室に行く前、学活の時間に、クラスで自然教室を成功に導くヒーロー像について考えました。自然教室後の振り返りでは、改めてクラスメイトの良い所や、助けられてうれしかったことなど、多くのヒーローを紹介しあいながら仲間の行動に感謝を伝えることができました。今後も、学校生活のあらゆる場面で、多くの人が誰かのヒーローとして輝く人が増えていくことを期待しています。6月になりました。雨の多い時期には気圧の変化や寒暖差により体調不良を感じやすくなります。季節の変わり目でもあり、体調の管理には十分にお気をつけください。



主な予定

1	日		17	火	
2	月	教育相談 教育実習開始	18	水	
3	火		19	木	
4	水	生徒総会	20	金	
5	木		21	土	備南東地区総体
6	金	教育相談	22	日	教科テスト集中期間 (部活動停止期間)
7	土		23	月	
8	日		24	火	
9	月	教育相談	25	水	
10	火		26	木	教科テスト1日目 (給食後下校)
11	水	教育相談	27	金	教科テスト2日目 生徒会専門委員会
12	木	歯科検診（歯ブラシ持参）	28	土	
13	金		29	日	
14	土	備南東地区総体	30	月	
15	日	備南東地区総体			
16	月	備南東地区総体 3時間授業（給食なし）			



変更の可能性もあります。

2	水	避難訓練
15	火	給食最終日
16	水	三者懇談1日目（給食なし）
17	木	三者懇談2日目（給食なし）
18	金	終業式 大掃除
19	土	夏季休業日 県総体開始

教科テスト集中期間の予定

6月26日（木）
1時間目 国語・保育
2時間目 数学
3時間目 社会
4時間目 授業 ※給食後 下校

6月27日（金）
1時間目 理科
2時間目 英語 ※6時間目まで授業

※この2日間だけでなく、日々のモジュール時間などでテストが予定されています。

第一学年スローガン 「挑戦 & 前進」

～仲間とともに 今から、ここから～



自然教室の写真は後日販売の案内をします



日々、小まめな学習の積み重ねを！

早いもので、1学期も後半に入りました。教科テスト集中期間が迫ってきています。

今回の教科テストは26日（木）～27日（金）に実施します。22日（日）からは、部活動も停止期間に入ります。実技教科を含め、全ての教科の学習にじっくりと腰を据えて打ちこむよう期待しています。

倉敷第一中学校では「単元テスト」や「教科テスト」を定期的に実施しています。約2～3週間に1回程度、単元ごとの確認テストを行い、授業への取り組み等も合わせて総合的に評価します。単元ごとに出題範囲を絞ったテストを小まめに実施し振り返ることで、生徒たちは自分の学習理解度をその都度確認することができます。自分自身の課題を意識し、日々、学習調整を積み重ねようとする姿を期待しています。変化の激しい現代で求められるのは、一時的な知識より、自ら課題を見つけ学び続ける姿勢とも言われています。自らの学びを振り返ることで、学習習慣、意欲も定着させながら、主体的な学びに繋がればと願っています。

テストは、毎日のモジュールの時間にも実施しています。当面の予定は、学校ホームページにも掲載しておりますので一度ご確認ください。生徒にも授業内で説明をしています。

生徒たちは、年間を通じ、日々、何かしらの課題やテストがあります。部活動や校外活動との両立をうまく図りながら、すべきことを後回しにせず、今習っている学習内容を確実に身につけてほしいです。

体育の授業で水泳が始まります。持ち物の準備・自己管理をお願いします。

今年から、1年生の体育の授業では水泳を実施します。詳しくは、5月23日に配布済みの文書をご確認ください。水泳の授業では、水着やタオル、水泳帽、ゴーグル、着替えなどの準備物が必要です。全ての持ち物には必ず「記名」と「自己管理」をするようお願いします。先日の自然教室では、自分の持ち物の管理をきちんとできない生徒が何人も見受けられました。持って来た荷物を置いて帰ったり、持ち物全てが揃っていないことに気がついていなかったり。普段でも、教科書などの学習用具を忘れた人が、人に借りようとする場面を見て注意を受ける生徒もいます。授業準備物が整えられない人は、自ら改善策を考え実践しましょう。

1人1台端末を活用した「心の健康観察」がスタートします。

5月30日に配布した文書の内容どおり、6月から毎朝、タブレット端末を利用して心の健康観察を実施します。5月下旬からスタートしている「教育相談」や定期的に行うアンケートと併用する形で、生徒の心の状態を見守っていく予定です。毎日、朝の会でタブレット端末を使用することになります。教科の課題などでタブレット端末を持ち帰った際には、翌日、忘れないように持たせてください。

なお、ご家庭で、お子様の様子でお気づきのことがありましたら担任までお知らせください。

